

Hoy, durante un acto del PP con motivo del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer

Feijóo apuesta por actualizar el Pacto de Estado contra la Violencia de Género con más recursos y una mayor colaboración entre las administraciones

- El presidente del Partido Popular pone en valor el Pacto de Estado contra la violencia de género y señala que la lucha contra esta lacra **no debe tener color político, sino que ha de ser un compromiso humano de toda la sociedad**
- Traslada al Gobierno que **la igualdad no se puede usar como bandera partidista**, al tiempo que censura la **ley del solo sí es sí**, que ha acreditado que la intolerancia y no valorar el contenido de las normas provoca efectos secundarios, con la excarcelación y la rebaja de penas a los agresores sexuales
- Reivindica el trabajo desarrollado por su partido en esta materia, tras recordar que con el PP se puso en marcha el primer plan de acción contra la violencia doméstica en 1998 y se aprobó la ley reguladora de la orden de protección de víctimas de la violencia doméstica, en 2003
- Recuerda que, con Rajoy al frente del Gobierno, en 2015 se modificó la ley orgánica de violencia de género, para incorporar a los menores como víctimas y que **el primer pacto de Estado de 2017 lleva la firma de un gobierno del PP**
- Destaca las medidas que implantó como presidente de Galicia, como la personación de la Xunta en todos los asesinatos machistas, la puesta en marcha de un Centro de Recuperación Integral para víctimas o la implantación de ayudas al alquiler y la contratación de víctimas
- Apuesta por aprobar una ley integral de trata y hacerlo con rigor, persiguiendo a las mafias, dotando a las FCSE de formación y recursos para ello, así como visibilizando el problema y ofreciendo a las víctimas alternativas

- “Hemos de mirar hacia atrás para recordar a las mujeres asesinadas. Es inconcebible una más. Pero también hay que mirar hacia adelante y ser ambiciosos”, asevera
- Rinde homenaje a las víctimas y a sus hijos porque “son ellos los que deben estar siempre presentes en las políticas, en el compromiso y el feminismo de verdad”. **“Si hay una sola mujer que sufre como consecuencia de un acoso o abuso por parte de su pareja o expareja, bien vale la pena conmemorar un día como este”**, añade